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Александр Лукашенко 11 марта пору-
чил мэру столицы Михаилу Павлову
принять незамедлительные меры по
стабилизации работы предприни-
мателей на рынках Минска. Прежде
всего, в вопросе урегулирования
арендной платы.

Как отметил Президент, принимая
с докладом председателя Минского
городского исполнительного коми-
тета, арендная плата сегодня несо-
измеримо высока в сравнении с теми
затратами, которые несут владель-
цы рынков на содержание этих объек-
тов.. По мнению белорусского лиде-
ра, арендная плата должна быть диф-
ференцированной, но в то же время
нельзя допускать резких отличий в
зависимости от месторасположения
рынков.

Александр Лукашенко указал на
необходимость создать нормальные
условия для работы мапого бизнеса,
искоренить и впредь пресекать все-
возможные незаконные поборы со
стороны различных инстанций, со-
действовать снижению затрат пред-
принимателей, поскольку в конечном
итоге это оказывает существенное
влияние на стоимость товара для
покупателей.

Президент поручил создать на каж-
дом рынке совет из числа предпри-
нимателей, который будет участво-
вать в организации работы торгово-
го предприятия. Ответственность
(вплоть до персональной) за дея-
тельность каждого рынка возложена
непосредственно на территориаль-
ные органы управления - на район-
ные администрации.

Глава государства отметил также
необходимость навести порядок на
рынках и благоустроить территорию
вокруг них.

Эти поручения были даны с учетом
итогов встречи Александра Лукашен-
ко с индивидуальными предприни-
мателями, состоявшейся 10 марта.

Одним из важных вопросов, под-
нятых в ходе доклада, стапа реали-
зация поручения Президента о стро-
ительстве в Минске гипермаркетов.
Два года назад глава государства
рассмотрел концепцию развития тор-
говой сети столицы и принял реше-
ние о возведении в городе принци-
пиально нового вида торговых объек-
тов, которые позволят обеспечить
жителей Минска необходимыми про-
дуктами питания и промышленными
товарами по доступным ценам.

На сегодняшний день в столице
строится 11 подобных объектов. Их
возведение находится под контро-
лем главы государства.

Как доложил Президенту Михаил
Павлов, два гипермаркета будут вве-
дены в строй в первом полугодии
этого года, еще два — до конца 2005
года. Так, уже заканчивается строи-
тельство гипермаркета по проспекту
Рокоссовского. Здесь покупатели
смогут не только купить необходи-
мые продукты и товары, ассорти-
мент которых составит около 50 тыс.
наименований, но и получить раз-
личные дополнительные услуги, по-
сетить кафе, ресторан.

Как ожидается,в ближайшее время
будут выставлены на конкурс участки
под строительство гипермаркетов,
ориентированных на реализацию про-
мышленной группы товаров по ценам
более низким, чем на рынках.

Президент поручил проработать
вопрос организации оптовых поста-
вок продовольственных и промыш-
ленных товаров для торговой сети
Минска, в том числе для торговых
ценгров, рынков.

Александр Лукашенко подробно
интересовался ходом строительства
нового здания Национальной биб-
лиотеки.

По словам мэра Минска, строи-
тельно-монтажные работы идут в со-
ответствии с графиком. Уже ведутся
отделочные работы фасадов этого
уникального здания.

К 1 сентября - а именно к этому
сроку должна распахнуть свои двери
для первых посетителей интеллекту-
альная сокровищница страны — все
строительные и отделочные работы
должныбытьзакончены.

Президент поручил мэру столицы,
премьер-министру и министрукуль-
туры в течение месяца внести на
утверждение концепцию создания
информационно-социальноготехно-
логического центра, который будет
размещен в библиотеке.

Президент подробно интересовал-
ся планами городских властей отно-
сительно благоустройства Минска в
текущем году. Глава государства
призвал уделить особое внимание
наведению порядка в городских дво-
рах. По мнению Александра
Лукашенко, каждый минчанин дол-
жен быть причастен к этой работе,
чтобы столица еще более расцвела.

Президент поручил проработать и
в течение 2—3 недель внести ему на
утверждение предложения по благо-
устройству территорий, прилегаю-
щих к Комсомольскому озеру и реке
Свислочи.

В настоящее время ведется проек-
тирование лыжероллерной трассы
вдоль всей реки Свислочи. На тер- |
ритории, прилегающей к  Комсомоль-
скому озеру, планируется создать
удобную инфраструктурудля отдыха
минчан и гостей столицы.

В ходе доклада Президент под-
верг критике Михаила Павлова, яв-
ляющегося председателем Бело-
русской  ассоциации  тенниса,  за  про-
вал белорусской команды в матче
Кубка Дэвиса в Румынии. Как было
отмечено, необходимо проанапизи-
ровать причины проигрыша и сде-
лать соответствующие выводы.

Александр Лукашенко поручил вы-
строить систему развития тенниса в
стране и создания соответствующих
спортивных школ по всей республи-
ке. Все желающие, в том числе и
самые юные жители Беларуси, дол-
жны иметь возможность заниматься
этим видом спорта во всех област-
ных центрах и даже небольших го-
родах.

По словам Михаила Павлова, в
настоящий момент осуществляется
работа по созданию необходимой
спортивной базы в областях и, преж-
де всего, в Минске. С наступлением
весны активизируется строительство
открытых теннисных кортов.

В столице ведется строительство
четырех крытых теннисных кортов.
Первые два, расположенные на ули-
цах Жудро и Столетова, будут введе-
ны в строй в первом полугодии.

По поручению Президента осуще-
ствляется проектирование теннис-
ного корта по улице Карла Маркса.
Предварительные сроки заверше-
ния строительных работ - конец
2005-го - начало 2006 года.

Александр Лукашенко особо отме-
тил, что все поклонники тенниса дол-
жны иметь возможность участвовать
в соревнованиях разного уровня —
на первенство города, области, рес-
публики, международных соревно-
ваниях, в зависимости от класса
подготовки.
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